

Jugadores de billar de Móstoles participarán en el XXII Campeonato de España de selecciones autonómicas

Fecha de publicación: 15/06/2017 0:00

Descripción:



Este fin de semana, 16-17 y 18 de junio, el Club Billar Móstoles, participará en el XXII Campeonato de España de selecciones autonómicas, que se celebra en Maracena. Granada.

Los cuatro jugadores titulares que representarán a Madrid (Rubén Legazpi, Adrián Legazpi, Alfonso Legazpi y Andrés Anson) han sido seleccionados por su brillante actuación realizada en la presente temporada. Todos ellos pertenecen al Club Billar Móstoles.